

鎌倉校外学習に向けて

早いもので、来週の金曜日は2学期の終業式となります。現在は、2月9日(木)に実施される鎌倉校外学習の事前学習に取り組んでいます。鎌倉にある神社仏閣やなどを個人で調べ、新聞でまとめています。年明けから班でコース作りに入るので、ぜひ新聞をよく見てコース作りの参考にしてください。



いのちと心の授業

12月10日(土)の道徳授業地区公開講座「いのちと心の授業」では、生命の尊さをテーマに道徳の授業を行いました。1校時はクラスで授業、2・3校時は、講師に中西貴大(ファミリーヘルスクリニック武蔵野院長)様をお迎えして「コロナを通して見た‘生きる’とは」の講演会を行いました。生徒の感想を一部紹介します。



・私はこの授業で人の「死」と向き合うことはこんなにも怖いものなのだと考えました。救える命もあれば、ときには救えない命もあることに、私は改めて思い知らされました。この世には、まだ、現在の医学では治せない病気もあることはわかるけど、やっぱり身近な人が病気でなくなることを私はまだ受け入れられません。でも、私は現実を受け入れて、中西先生のように誰かに寄り添えたらいいなと改めて思いました。

・診療所を建てたということはすごいことだと思う。知らない国に診療所を建てるというミッションはとても大変だと思うし、それを成し遂げるということは純粋に努力のたまものだと思うからだ。他にもコロナの話は身近な話題だったのですごく聞くのにも熱が入った。その中で一番好きな話は高齢のおじいちゃんの話だった。生き甲斐がないと言っていた人の家に泊まりに行って、そこで一緒に生活をするといったことは、医療界に新しい風を吹き込んだ気がする。医者の人に尊敬を抱いた。この先もコロナはなくならないと思うけれど、頑張してほしいと思う。

進路学習会のお知らせ

日時 12月19日(月) 14時30分~15時20分

場所 体育館

内容 上級学校の種類と内容

公立高校と私立高校の入試の仕組み、推薦・一般入試について

進路決定に向けて、学習のポイント

